いずみさのフォ



主 業委員会委員等への感謝状贈呈

辰 任期を迎えられた農業委員・農地利用最適化推進委 員のみなさんに対し、農地行政全般にわたる審議や農地利 用状況調査の実施など、地域農業の健全な発展に寄与され た功績をたたえ、7月10日 金に市長より感謝状が贈られま した。





【お詫びと訂正】 広報8月号34ページに掲載の「記念す べき100組目のLOVEタグ購入カップル」のお名前に間 違いがありました。正しくは「岩井真一郎さん」です。 お詫びして訂正いたします。

-般社団法人 泉佐野シティプロモーション推進 問合先 協議会 **(2**461-0005)



佐野ぱどロール隊のパトロール活動委嘱式

市や泉佐野警察署などで構成される「泉佐野市安全 なまちづくり推進協議会」が泉州広告株式会社と連携し、 「情報誌ぱど」を配布しながらまちの見守り、犯罪の未然 防止に貢献する「泉佐野ぱどロール隊」のパトロール活動 に対して、7月22日例に委嘱式が行われました。



▶平委員会委員長に感謝状を贈呈

マ成16年より永年にわたり、本市の公平委員会委 員長として公正な人事行政の確立と運営にご尽力されるな どで市政に貢献された功績から、退任にあたり道志年彦さ んへ、7月13日側に市長より感謝状が贈られました。



生保護サポートセンター開所式

保護司のみなさんや保護司会が地域の関係機関・団 体と連携しながら、地域で更生保護活動を行う拠点となる 「泉佐野地区更生保護サポートセンター」の開所式が8月1 日出に行われました。「青少年課事務室付属施設」内に本 所が、「たじりふれ愛センター」内に分所が設けられました。



ども食堂への寄付に感謝状を贈呈

← Ry Walk Academyさんより、本市のこども食堂の 運営に関して支援のための寄付金をいただき、7月29日似 に市長より感謝状を贈呈しました。いただいた寄付金は、 こども食堂の運営のために有効に活用させていただく予定 です。

| 空アイスアリーナでフィギュアの強化合宿 | 4月からナショナルトレーニングセンターに指定さ れた「関空アイスアリーナ」において、日本スケート連盟 フィギュア部強化合宿が7月20日月~27日月に行われま した。初日には市長が表敬訪問し、田中刑事選手、樋口新

葉選手などのトップ選手 と懇談を行い、選手の みなさんにイヌナキン グッズなどをプレゼント してPRしました。





令和2年 春の叙勲の伝達が行われました

令和2年春の叙勲で更生保護功労による瑞宝双光章を受章された泉佐野地区保護司会前会長の中西常泰さんへ、勲記・勲章を市役所でお伝えしました。中西さんは保護司として約30年間の長きにわたり、罪を犯した人や非行に走った青少年に対して、更生を図るための指導や生活上の助言、就労の援助など、親身になって立ち直りを支えてこられ、平成27年度からの3年間では、泉佐野地区保護司会の会長を務められ、現在は泉佐野市民生委員児童委員協議会の会長を務められています。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止により 天皇陛下の拝謁が行われなかったことなどから、7 月28日似に市役所で大阪保護観察所長より叙勲の伝達が行われました。



▲中西常泰さん(前列中央・瑞宝双光章)

ゆるキャラクラップックロ20 THE FINAL

今年で最後となる、ゆるキャラ®グランプリ。昨年、僅差でグランプリは逃しましたが、堂々の準グランプリになったイヌナキンは、ステージに登壇し、銀メダルを頂きましたが、それを羨ましそうにステージ下から眺めていたゆるナキン。 僕も欲しい・・・。珍しく?やる気になったのか、今年はゆるナキンがグランプリにエントリーし、イヌナキンが応援団長になって、最後のグランプリに挑戦します!皆さんの応援で、ゆるナキンを表彰台に上げてください!

